

Memminger Zeitung

Bericht vom 17.02.2014

Auf Höhepunkte zurückgeblickt

Schützen Lauben Bei Generalversammlung auch Mitglieder geehrt

Lauben Bei der Generalversammlung des Schützenvereins „Eichenlaub“ Lauben hat Vorsitzender Georg Wassermann Mitglieder geehrt (siehe auch *Infokasten*). Er blickte auch auf die Höhepunkte des Vereinslebens im vergangenen Jahr zurück.

Wassermann nannte dabei unter anderem das 15. Vereineschießen anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Vereins sowie den Festabend, das Gauschießen in Niederrieden, die Anschaffung einer neuen Auswertsoftware und das 48. Günzta-Pokalschießen.

Nach Angaben des Vorsitzenden hat der Verein derzeit 118 Mitglieder. Im vergangenen Jahr seien acht Vorstandssitzungen abgehalten und 41 Veranstaltungsabende durchgeführt worden.

Jürgen Rabus und Rudolf Fackler bestätigten eine „ordnungsgemäße Kassenführung“. Jürgen Rabus nahm auch die Entlastung des Kassenswarts und des Vorstands vor.

Geehrt

● **Ehrungen** Bei der Generalversammlung des Schützenvereins „Eichenlaub“ Lauben wurden folgende Mitglieder für jeweils 30-jährige Treue zum Verein mit Ehrenurkunde und Silberner Vereinsnadel geehrt: Jürgen Liebrich, Berthold Schindele, Walter Honold, Luise Pfadler und Alwin Braun. Für „treue Mitarbeit“ wurde vom Bayerischen Sportschützenbund Stephan Wuggazer geehrt. (mz)

Bürgermeister Thomas Klein dankte dem Vorstand für die „gute Zusammenarbeit“. Er hob auch hervor, dass es im vergangenen Jahr keinerlei Probleme mit dem Schützenverein gegeben habe. Gauschützenmeister Helmut Klatt überbrachte dem Verein die besten Wünsche für das neue Jahr.

Klatt: Hervorragende Ergebnisse im Gau

Klatt ging auch auf die „hervorragenden Ergebnisse“ im Gau Memmingen ein. Zum Schluss lud er den Schützenverein zur Königsfeier des Schützengaus in Wolfertschwenden ein.

Mit jeweils einem Blumenstrauß bedankte sich Georg Wassermann bei Hilde Moser und Ruth Wuggazer. (mz)